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ALFABETO / ALPHABET 

 

  nome / name suono / sound come nella parola… / as in … 

Α α alpha a gatto / father 

Β β beta b bene / bravery 

Γ γ gamma g gossip 

Δ δ delta d dente / drop 

Ε ε epsilon e breve / short e detto / end 

Ζ ζ zeta z zebra 

Η η eta e lunga / long e idee / hey 

Θ θ theta th thriller 

Ι ι iota i Italy 

Κ κ kappa k kit 

Λ λ lambda l leone / library 

Μ μ mi m mente / mother 

Ν ν ni n nome / neck 

Ξ ξ xi ks box 

Ο ο omicron o breve / short o coppa / off 

Π π pi p pasta 

Ρ ρ rho r ring 

Σ σ, ς sigma s saluto / say 

Τ τ tau t trolley 

Υ υ ipsilon ü Tür, lunettes 

Φ φ phi f fantasy 

Χ χ chi ch Bach 

Ψ ψ psi ps psicologia / cups 

Ω ω omega o lunga / long o alcol / grow 

῾ ῾  h hard disk 

ΟΥ ου  u lupo / put 

 
ς sostituisce σ quando è l’ultima lettera di una parola. 

ς substitutes σ in the end of a word. 
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PRONOME PERSONALE 

PERSONAL PRONOUN 

 

nominativo / 

nominative  
ἐγώ io / I σύ tu / you 

genitivo / 

genitive  
μοῦ, ἐμοῦ di me / of me σοῦ di te / of you 

dativo / 

dative  
μοῖ, ἐμοί a me / to me σοί a te / to you 

accusativo / 

accusative  
μέ, ἐμέ me / me σέ te / you 

 

 

 

 

ARTICOLO DETERMINATIVO / ARTICLE "THE" 

 

 maschile/ 

masculine 

femminile/ 

feminine 

neutro/ 

neuter 

nominativo singolare/ 

nominative singular 
ὁ ἡ τό 

genitivo singolare/ 

genitive singular 
τοῦ τῆς τοῦ 

dativo singolare/ 

dative singular 
τῷ τῇ τῷ 

accusativo singolare/ 

accusative singular 
τόν τήν τό 

     

nominativo plural/ 

nominative plural 
οἱ αἱ τά 

genitivo plural/ 

genitive plural 
τῶν τῶν τῶν 

dativo plural/ 

dative plural 
τοῖς ταῖς τοῖς 

accusativo plural/ 

accusative plural 
τούς τάς τά 
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NOMI / NOUNS 

 

I nomi possono essere maschili, femminili o neutri. I maschili di solito 

terminano in ος ο in ης, i femminili in η o α e i neutri in ον. Più complesse 

sono le terminazioni dei nomi della terza declinazione, trattati in seguito. 

 

Nouns are masculine, feminine or neuter. Masculines usually end in ος οr 

in ης, feminines in η or α and neuters in ον. More complex endings belong 

to the so-called third declension nouns, which are described later. 

 

nom. λύκος un lupo / a wolf κόρη una ragazza / a girl 

gen. λύκου di un lupo / of a 

wolf 

κόρης di una ragazza / of a girl 

dat. λύκῳ a un lupo / to a wolf κόρῃ a una ragazza / to a girl 

acc. λύκον un lupo / a wolf κόρην una ragazza / a girl 

voc. λύκε o lupo / oh wolf κόρη o ragazza / oh girl 

     

nom. λύκοι lupi / wolves κόραι ragazze / girls 

gen. λύκων di lupi / of wolves κορῶν di ragazze / of girls 

dat. λύκοις a lupi / to wolves κόραις a ragazze / to girls 

acc. λύκους lupi / wolves κόρας ragazze / girls 

voc. λύκοι o lupi / oh wolves κόραι o ragazze / oh girls 

 

Il nominativo rappresenta il soggetto di un’azione, l’accusativo l’oggetto. 

Nominative represents the subject of an action. Accusative the object. 

 

 

Ecco due esempi di nomi della terza declinazione. 

Here is a couple of third declension nouns. 

 

nom. ποιμήν pastore / shepherd θυγάτηρ figlia / daughter 

gen. ποιμένος  θυγατρός  

dat. ποιμένι  θυγατρί  

acc. ποιμένα  θυγατέρα  

voc. ποιμήν  θύγατερ  
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nom. ποιμένες pastori / shepherds θυγατέρες figlie/ daughters 

gen. ποιμένων  θυγατέρων  

dat. ποιμέσι  θυγατράσι  

acc. ποιμένας  θυγατέρας  

voc. ποιμένες  θυγατέρες  

 

 

 

PRESENTE E IMPERFETTO INDICATIVO DEL VERBO ESSERE 

PRESENT AND IMPERFECT INDICATIVE OF "TO BE" 

 

εἰμί sono / I am ἦν ero / I was 

εἶ sei / you are ἦσθα eri / you were 

ἐστί è / he-she-it is ἦν era / he-she-it was 

ἐσμέν siamo / we are ἦμεν eravamo / we were 

ἐστέ siete / you are ἦτε eravate / you were 

εἰσί sono / they are ἦσαν erano / they were 

 

 

 

 

PRESENTE INDICATIVO ATTIVO 

PRESENT INDICATIVE ACTIVE 

 

λύ-ω 
libero/ 

I loose 
φιλ-ῶ 

amo/ 

I like 
τιμ-ῶ 

onoro 

I honor 
δηλ-ῶ 

rivelo 

I show 

λύ-εις  φιλ-εῖς  τιμ-ᾷς  δηλ-οῖς  

λύ-ει  φιλ-εῖ  τιμ-ᾷ  δηλ-οῖ  

λύ˗ομεν  φιλ˗οῦμεν  τιμ˗ῶμεν  δηλ˗οῦμεν  

λύ-ετε  φιλ-εῖτε  τιμ-ᾶτε  δηλ-οῦτε  

λύ-ουσι  φιλ-οῦσι  τιμ-ῶσι  δηλ-οῦσι  
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PRESENTE INDICATIVO PASSIVO 

PRESENT INDICATIVE PASSIVE 

 

λύομαι φιλοῦμαι τιμῶμαι δηλοῦμαι 

λύῃ φιλῇ τιμᾷ δηλοῖ 

λύεται φιλεῖται τιμᾷται δηλοῦται 

λυόμεθα φιλούμεθα τιμώμεθα δηλούμεθα 

λύεσθε φιλεῖσθε τιμᾷσθε δηλοῦσθε 

λύονται φιλοῦνται τιμῶνται δηλοῦνται 

 

 

 

IMPERFETTO INDICATIVO ATTIVO 

IMPERFECT INDICATIVE ACTIVE 

 

ἔλυον ἐφίλουν ἐτίμων ἐδήλουν 

ἔλυες ἐφίλεις ἐτίμας ἐδήλους 

ἔλυε ἐφίλει ἐτίμα ἐδήλου 

ἐλύομεν ἐφιλοῦμεν ἐτιμῶμεν ἐδηλοῦμεν 

ἐλύετε ἐφιλεῖτε ἐτιμᾶτε ἐδηλοῦτε 

ἔλυον ἐφίλουν ἐτίμων ἐδήλουν 

 

 

 

 

IMPERFETTO INDICATIVO PASSIVO 

IMPERFECT INDICATIVE PASSIVE 

 

ἐλυόμην ἐφιλούμην ἐτιμώμην ἐδηλούμην 

ἐλύου ἐφιλοῦ ἐτιμῶ ἐδηλοῦ 

ἐλύετο ἐφιλεῖτο ἐτιμᾶτο ἐδηλοῦτο 

ἐλυόμεθα ἐφιλοῦμεθα ἐτιμῶμεθα ἐδηλούμεθα 

ἐλύεσθε ἐφιλεῖσθε ἐτιμᾶσθε ἐδηλοῦσθε 

ἐλύοντο ἐφιλοῦντο ἐτιμῶντο ἐδηλοῦντο 
 


